

## Ministro Marcel frente al Imacec de diciembre: “nos recuerda que estamos expuestos a sorpresas negativas, por eso seguiremos trabajando para que las futuras cifras sean consistentes al alza”

- *Respecto del conjunto del año, el secretario de Estado recordó: “el 2023 fue un año en que la economía tuvo un ajuste muy profundo, que permitió reducir drásticamente la inflación, y que no se tradujo en una recesión, menos todavía en una recesión sería como la que muchas veces se anticipó”.*

**Santiago, 01 de febrero 2024.-** Antes de iniciar una visita a la Región de La Araucanía, donde participó en la entrega de una ambulancia para la localidad de Purén gestionada por el Fondo Nacional para la Reconstrucción, el ministro de Hacienda Mario Marcel, explicó que la variación de -1% del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de diciembre de 2023, informada hoy por el Banco Central, “no cambian la lectura del año”. “Desgraciadamente, en esta oportunidad ha sido una cifra inesperadamente negativa, por debajo de las expectativas del mercado, así como las cifras para el Imacec no minero que son algo menos negativas, pero también se ubican muy por debajo de las expectativas”, señaló el ministro.

Asimismo, aclaró que los datos reflejan una caída de actividad en varios de los sectores productivos: “está lejos de lo que deseamos, pero no cambia la lectura de lo que ha sido el cuarto trimestre del año 2023, así como del conjunto del año. Estamos a la espera de la actualización de las cuentas trimestrales del Banco Central, tenemos un cuarto trimestre en que la actividad creció tanto en 12 meses como respecto del trimestre anterior, y para el año en su conjunto, tenemos una variación levemente negativa que, sin embargo, es consistente con lo que hemos venido señalando en cuanto a que el 2023 fue un año en que la economía tuvo un ajuste muy profundo, que permitió reducir drásticamente la inflación, y que no se tradujo en una recesión, menos todavía en una recesión sería como la que muchas veces se anticipó”.

Respecto del futuro, el ministro de Hacienda destacó: “La cifra de diciembre nos recuerda que estamos expuestos a sorpresas negativas, por eso seguiremos trabajando para que las cifras de actividad sean cada vez más consistentes al alza. Estamos desplegando muchas iniciativas. Hace pocos días tuvimos el Gabinete Pro Crecimiento en Chiloé, y ya enviamos al Congreso varios proyectos de ley que buscan impulsar la actividad económica. Tenemos que prepararnos para un 2024 en que la economía irá ganando robustez, y al mismo tiempo, mantendremos la inflación bajo control. Por lo tanto, iremos mejorando de manera más consistente el bienestar de los chilenos y chilenas”.

